

# Von den Espen zum Nixenfeld: Bergrennen des SC Rückershausen

## Einschränkungen im Straßenverkehr möglich

**Rückershausen.** Im Rahmen des WSV Sommercups richtet der SC Rückershausen am kommenden Sonntag, 13. September, den vierten Wettkampf in Form eines Skiroller-Rennens aus. Je nach Altersklasse legen die Sportler verschieden lange Strecken in klassischer Technik mit eingebauten Technikübungen zurück.

Während die Junioren und Erwachsenen 3,4 Kilometer zurücklegen, sind es bei den Schülern 2,5 Kilometer (S12 bis S15), 1500 Meter (S10/11), 1000 Meter (S8/9) und 500 Meter (S6/7). Start ist morgens um 10 Uhr im Industriegebiet „In den Espen“ in Rückershausen. Ziel für die älteren Teilnehmer ist am Nixenfeld in der Weide.

Die Siegerehrung wird im An-

schluss bei der Skihütte Rückershausen durchgeführt. Sportler und Gäste dürfen sich wieder auf eine warme Küche in der örtlichen Skihütte Rückershausen freuen.

Anmeldeschluss ist am Freitag um 18 Uhr. Meldungen sind per E-Mail an [scr-ski@gmx.de](mailto:scr-ski@gmx.de) möglich. Weitere Infos sind unter [www.scr-ski.de](http://www.scr-ski.de) erhältlich, Ansprechpartner ist Rüdiger Frank, Sportwart Nordisch beim SC Rückershausen, unter ☎ 01 51 / 40 11 82 19.

Besucher sind willkommen und können das Angebot einer zuschauerfreundlichen Streckenführung nutzen. Gleichzeitig wird es für ca. eine Stunde zu Einschränkungen im Straßenverkehr entlang der Wettkampfstrecke kommen. Der Veranstalter bittet dafür um Verständnis.



**So war es vor zwei Jahren beim Rollski-Rennen des SC Rückershausen. Für die Jungen gibt es auch diesmal wieder ein Rennen.**

FOTO: VEREIN